

道

NO. 17

2012. 5. 9

「個人ノートより」 3組編

・先週一週間で一番記憶に残っているのは、やはりスカイツリーです。全く見えなかつたことが、とても記憶に残ると思います。

・運動会の練習が始まったので、頑張ってやっていきたいです。

・先週は3日しか学校に来ませんでした。本当は2日でしたが、スカイツリーに行つたので3日でした。スカイツリーは、22日オープンなのに、その19日も前に入れるなんて夢のようでした。でも、残念ながら雨が降っていて展望室はすっかり雲の中。さらに、途中でカメラの電池が切れてしまい大して写真も撮れなかったので、それも残念でした。でも、無料で入れてくれた墨田区には感謝したいと思います。

・運動会の取り組みが始まった。大縄では、記念すべき第一日目は18回しか跳べませんでした。他のクラスは20回以上を跳んでいるのに・・・うちのクラスは10回台でした。まだまだこれからなので、たくさん練習をしていっぱい跳べるようになりたいです。

・学力調査がとっても難しかったです。連休に入つてから寝込んでしまったので、出かけたりできなかつたので残念でした。いまだに体調が悪いです。

・スカイツリー残念でした。

・この一週間は、塾もなく遊んでいました。でも、学校の宿題をやりつつ、遊んでいたんで“大丈夫です”笑。とくに、遠くに出かけることもなく、平和でした。

・ゴールデンウィーク中は毎日部活だったので疲れた。

・運動会の取り組みが始まった。大縄を回す係になったからがんばる。運動会が楽しみだ～!!

・3日にスカイツリーに登りました。でも、雨だったのであまり外が見えませんでした。次に行けるときは、晴れてるといいです。

・SKYTRE Eに行った! ものすごく感動した。でも、雨で外が見えなかつたのが心残りです。でも、墨田区に生まれてよかったです～!!

・そろそろ運動会が迫ってきたので、運動会の取り組みをがんばります!!

・交通安全教室の話を聞くのは3度目です。お話を聞いて、改めて自転車の危険なところがわかりました。

・運動会はお楽しみですが、少ない時間でいろいろやらなければなりません。私は、部活で試合が近いのに部活へなかなか行けません。勝ちたいのに、これでは勝てると思いません。

・連休中は、いっぱい遊んだ～!!

・スカイツリーに登つて、違う世界へいる感じがしました。行って良かったなと思いました。

・スカイツリーの展望台に行くためのエレベーターの内装（春・夏・秋・冬）がとてもきれいでした。